

Fecha: 24-01-2026  
 Medio: Crónica de Chillán  
 Supl.: Crónica de Chillán  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Quillón inicia la reposición de casas siniestradas

Pág. : 16  
 Cm2: 557,4  
 VPE: \$ 462.624

Tiraje: 2.400  
 Lectoría: 7.200  
 Favorabilidad:  No Definida



DESDE EL MUNICIPIO SEÑALARON QUE SE TRATA DE UN ESFUERZO EXTRAORDINARIO, FINANCIADO ÍNTEGRAMENTE CON RECURSOS MUNICIPALES.

### CATÁSTROFE REGIONAL

## Quillón inicia la reposición de casas siniestradas

**AYUDA.** La autoridad comunal agregó que los equipos municipales continúan desplegados en terreno.

**L**a Municipalidad de Quillón inició la instalación de la primera vivienda de emergencia, levantada con recursos propios, en el sector de Manque Sur, como parte del plan de apoyo a las familias afectadas por los incendios forestales que han golpeado a la comuna. Este hito marca el comienzo del proceso de entrega e instalación de viviendas de emergencia en los distintos sectores siniestrados, con el objetivo de brindar una solución habitacional provisoria, segura y digna a quienes perdieron sus hogares producto del fuego. **C3**



EL ALCALDE DE QUILLÓN DESTACÓ EL SENTIDO HUMANO DE LA INICIATIVA.

